



Denk an die richtigen Klamotten

Extrem lässig: Shorts und Badeschlappen. Aber nur am Strand oder im Freibad!
Dennoch ist im Hochsommer hier und da zu beobachten, dass es manchen Fahrerinnen und Fahrern schwer fällt, bei hohen Außentemperaturen entsprechende Motorradbekleidung zu tragen.

Aber vielleicht sind diese Fahrer nur noch nicht richtig ausgestattet. Spezielle, für hohe Temperaturen vorgesehene Fahrerausstattung lässt nämlich ordentlich Luft an den Körper und verfügt trotzdem über Protektoren und Materialverstärkungen an den Sturz gefährdeten Stellen.

Es gilt also darüber nachzudenken, ob kurze Hose und Sandalen aufs Motorrad gehören. Dabei geht es nicht nur darum, mögliche Sturzfolgen zu mildern, sondern auch, um vor Witterungseinflüssen, Insekten, aufgewirbelten Steinchen etc. geschützt zu sein.

Wer mehr darüber erfahren möchte, kann sich in der Folge „Motorradbekleidung im Sommer“ aus der Web-Serie „Motorrad: Aber sicher! – Das Magazin“ die entsprechenden Tipps holen:

vivalamopped.com/motorrad-aber-sicher/view/409

Eine Gute Fahrt & schönes Wochenende!

Ihr ifz-Team



Newsletter weiterempfehlen

